



**CAMPOS DE SALUD OFTALMOLÓGICOS**  
ORGANIZADOS CONJUNTAMENTE CON LA FUNDACIÓN BARRAQUER. 1.800 PERSONAS ATENDIDAS ESTE AÑO.  
BOMBAY - DICIEMBRE 2011

[www.sonrisasdebombay.org](http://www.sonrisasdebombay.org)



NEWSLETTER DE SONRISAS DE BOMBAY

### CAMPAÑA MUNDIAL POR LA EDUCACIÓN

Por segundo año consecutivo participamos en la Campaña Mundial por la Educación, este año trabajamos sobre el tema del Derecho a la educación de la primera infancia. Del 23 al 29 de abril tendrán lugar los actos centrales de la campaña. Os animamos a informarnos sobre lo que se está organizando en vuestras ciudades o pueblos. Por nuestra parte, durante los próximos meses iremos informando de las acciones previstas. Más información:

<http://www.cme-espana.org/>

### ¡VAMOS A LAS ESCUELAS E INSTITUTOS!

La apuesta por la educación es uno de los principales pilares de trabajo de nuestra entidad, pero no sólo en Bombay, aquí, el trabajo con los centros educativos también es una prioridad.

Este primer trimestre del 2012 participaremos con charlas en varias escuelas de primaria y secundaria y también en institutos. Nuestro objetivo es dar a conocer las constantes vulneraciones de los Derechos Humanos y de los Derechos de la Infancia en Bombay y nuestro trabajo en los slums de esta ciudad. De hecho, estamos trabajando en nuevos recursos pedagógicos sobre los Objetivos de Desarrollo del Milenio y los Derechos de la Infancia.

Si estáis interesados, no dudéis en poneros en contacto con [eventos@sonrisasdebombay.org](mailto:eventos@sonrisasdebombay.org).



### ENFERMEDADES OLVIDADAS, ENFERMEDADES DE LA POBREZA

La lepra, como muchas otras enfermedades prevenibles y curables, vinculadas a la pobreza, está completamente olvidada por los medios de comunicación, muchos gobiernos y las organizaciones vinculadas al mundo de la salud. Así, nuestro papel pasa por incidir y recordar la existencia de todas estas dolencias, rescatándolas del olvido y situándolas en primer plano. Por todo esto, Sonrisas de Bombay pondrá en marcha durante el mes de marzo de este año la campaña denominada "Enfermedades olvidadas, enfermedades de la pobreza".

Entre las actividades previstas se encuentra la visita del Dr. VV Pai, Director de nuestra organización colaboradora en esta materia, *Bombay Leprosy Project (BLP)*, el cual participará en diversos eventos que estamos organizando junto a otras entidades que trabajan también por la erradicación de la pobreza. En breve más información.



### 75 ONG PIDEN UN NUEVO PLAN DE DERECHOS HUMANOS

Hasta 75 organizaciones se han puesto de acuerdo para reclamar al Presidente del Gobierno la aprobación de un II Plan de Derechos Humanos que pueda ser impulsado y consolidado a partir de la actual legislación. El apoyo a la petición ha contado con la unanimidad de un amplio y variado espectro, representativo de las entidades de la sociedad civil del país, tanto de derechos humanos como de cooperación o entidades sociales, las cuales han querido recordar, en una carta abierta enviada a Mariano Rajoy, la necesidad de que el nuevo Plan mantenga los Derechos Humanos en un lugar prioritario para el gobierno español, y garantice la aplicación de una serie de medidas concretas, tanto en política interior como exterior, así como indicadores medibles y objetivos claros. Desde las entidades firmantes se considera clave dar una mayor difusión a esta importante medida, recomendada por las Naciones Unidas, para conseguir una participación activa de la sociedad civil y que el proceso de elaboración del nuevo Plan avance con paso firme hacia el compromiso en la promoción y protección de los Derechos Humanos.

#### Más información:

<https://www.sonrisasdebombay.org/Sites/Attachment/CartaAbiertaIIPlanDDHH.pdf>



### Carta de la directora

Querido/a socio/a,

Sonrisas de Bombay comienza el 2012, con un paso hacia adelante de consolidación y madurez. Con resultados obtenidos y con una mayor complementariedad entre sus funciones y acciones a realizar día a día con sus beneficiarios/as y colaboradores/as. Nos hemos constituido como Fundación, lo que nos permite mayor solidez jurídica y mayores beneficios fiscales para los donantes a la hora de darnos apoyo. En cambio, no altera, varía o afecta a nuestros socios y socias ni tampoco a nuestra misión como ONG que trabaja en la lucha contra la pobreza y por los Derechos Humanos en los slums de Bombay.

Seguiremos trabajando con rigor, transparencia y control como hasta ahora, siendo auditados anualmente tanto en la India como en España, con la diferencia de tener mayor control bajo el Protectorado de Fundaciones que depende del Ministerio de Sanidad, Servicios Sociales e Igualdad, donde estamos inscritos como Fundación.

Otra importante novedad es que con el objetivo de garantizar la continuidad de nuestros proyectos, en este contexto de crisis económica, este mes de marzo Jaume Sanllorent, nuestro Director General y fundador, se trasladará a Nueva York para iniciar la actividad de Sonrisas de Bombay en esta ciudad. Siguiendo medidas de austeridad y ahorro en estructura, será él mismo quien por período aproximado de un año se trasladará para coordinarlo y sumará a sus responsabilidades las de Director Ejecutivo de Estados Unidos.

También nos hemos federado en Cataluña, como primer paso, a la Federación Catalana de ONG por el Desarrollo, y próximamente lo haremos también en la Coordinadora de ONGD-España, para aunar esfuerzos, sinergias y trabajo común, con otras ONGDs y avanzar así en la lucha por una sociedad civil informada, formada y consciente de las distintas realidades del mundo globalizado actual.

Es un año de retos en muchos frentes, igualmente apasionantes, que nos impulsan a estar siempre alerta, mejorando nuestro trabajo y compartiendo nuevos aprendizajes con todos vosotros y vosotras. Sin estos avances y vuestro apoyo y compromiso, no estaríamos donde estamos ahora.

*A. Haglund Petibó*

**Alexandra Haglund Petibó**  
Directora Ejecutiva España  
Barcelona, Febrero de 2012

### PRIMER ENCUENTRO DE EMPRESAS COLABORADORAS

Durante el pasado año 2011, muchas empresas y entidades han estado a nuestro lado, a pesar del complicado contexto. Es por ello que queremos brindar nuestro reconocimiento y nuestro agradecimiento a todas ellas por la solidaridad mostrada. Durante el presente año 2012 desde Sonrisas de Bombay seguiremos trabajando para involucrar a un mayor número de empresas y entidades que pretendan desarrollar sus políticas e iniciativas en el ámbito de su Responsabilidad Social Empresarial. Por ello estamos organizando el primer encuentro de empresas colaboradoras con la presencia de un experto en RSE. ¡Os mantendremos informados!



### EN BREVE:

#### 23 DE ABRIL, ST. JORDI!

En el centro de Barcelona podréis, como el año pasado, acercaros para visitarnos y comprar los primeros libros de Jaume Sanllorent, sobre la realidad de los slums de Bombay y el trabajo de nuestra ONG. Y también las rosas solidarias, elaboradas a mano por las mujeres de las cooperativas de Creative Handicrafts en Bombay. Os mantendremos informados. ¡Os sorprenderemos!



### YA SOMOS CASO DE ESTUDIO

Estamos muy contentos de anunciaros que Sonrisas de Bombay formará parte del currículo académico del IESE, la escuela de Dirección de Empresas de la Universidad de Navarra.

IESE presentará a sus estudiantes, a la prensa y al público en general el caso de estudio de nuestra ONG. La primera presentación será el 13 de abril en Madrid. En breve podremos confirmar fechas en Barcelona y New York.

### ACTUALIZACIÓN DE DATOS

Ayúdanos a mantenerte cada día mejor informado/a, si has cambiado alguno de tus datos personales, escribe un correo a [susdatos@sonrisasdebombay.org](mailto:susdatos@sonrisasdebombay.org). Sobre todo no olvides tu correo electrónico y DNI. ¡Gracias!

